



## • EL RICARDISMO, CON LA GUARDIA ALTA

# "No están dadas las condiciones"

**R**icardo Colombi habló con varias emisoras, tanto de Corrientes como del Chaco. Lo hizo para referirse sobre la interna radical que hoy se llevará a cabo en términos formales.

En una de las entrevistas, con Nande Cable, el referente partidario aseguró: "No va a haber interna ¿En estas condiciones, para qué va a haber interna? Dejele nomás que sigan gastando plata. Si para octubre gastaron más de 150 millones de pesos, y ahora van a gastar 250, ya están gastando".

El mercedeño, que ubicó a Alejandra Seward para la candidatura presidencial del sello, argumentó su posición remarcando que es "increíble que el Interventor sea el único miembro de la Junta Electoral ¿Qué garantía tenemos?". De esta manera, se animó a denunciar que "falsificaron



todas las actas, hasta la firma", ahora entró una denuncia penal (contra el Interventor).

Colombi insistió en que la lista Radicales en Acción no se va a presentar. "No, no vamos a jugar la lista provincial, porque no están dadas las condiciones", señaló, deslizándose un mensaje subrepticio respecto a la competencia que sí se dará en los distritos municipa-

les. Ricardo también habló con una emisora de Resistencia, Chaco, con la que enfatizó en otras cuestiones resultantes de esta interna. "Hay otro tema, que es la actitud del Gobierno provincial que en los municipios aprieta a la gente. Han tenido que renunciar, mucha gente ha sido echada a su trabajo. Ha sido trasladada", denunció.

## • HENRY FICK, TITULAR DE LA CONVENCION DE LA UCR

# "Los radicales eligen a Valdés"

**E**l presidente de la Convención de la Unión Cívica Radical (UCR), Henry Fick consideró necesario remarcar a la dirigencia y militancia que este domingo 22 se votará. Ello, luego de la presentación formal de un escrito, de parte de la línea ricardista, respecto a la intención de bajarse de la contienda interna.

"Hasta ahora sólo quedó en eso, una mera expresión. Pero los candidatos siguen anotados y todo se va a desarrollar con normalidad", aseveró a **EL LIBERTADOR** el también Senador provincial.

Para Fick, "es necesario clarificar el escenario", considerando que desde el otro sector "se está aplicando una estrategia tendiente a desalentar la participación".

De todas formas, el legislador se mostró confiado de que "hoy habrá una



FOTOS LUIS GURDIEL

participación mayoritaria de los afiliados". Y hasta se animó a vaticinar que "en algunos departamentos habrá resultados contundentes".

El Senador hizo hincapié en que, más allá de las expresiones de Ricardo Colombi (*ver nota aparte*), "las listas en las diferentes localidades se mantienen firmes, y en algunos casos tenemos

competencia de hasta tres ofertas internas", indicó.

"Es necesario dejar en claro que hoy el radicalismo votará como corresponde, haciendo un ejercicio democrático que prácticamente no se ve en otras fuerzas políticas, con el que legitimaremos y ratificaremos el liderazgo de Gustavo Valdés", sentenció Fick.

## Más allá del fuego cruzado, un acto electoral esperado

La Unión Cívica Radical (UCR) de Corrientes procederá hoy a elegir a sus autoridades en una elección interna histórica, ya que contrastará con la costumbre instalada en todo el país de los procesos internos partidarios que derivan en acuerdos mayoritarios con el ungimiento de líderes consensuados.

Como en este caso lejos estuvieron los acuerdos, es más, hasta se agitaron las diferencias, habrá que definir en las urnas quién dirigirá los destinos del partido de Alem.

Quienes se acerquen a las mesas de votación, de entre los 87.000 afiliados habilitados, encontrarán, por un lado, la opción que tiene a Gustavo Valdés para presidente, buscando reafirmar su conducción como candidato

de la lista Vamos Radicales; y por el otro, la oferta encabezada por la ex senadora provincial, Alejandra Seward, quien responde a Ricardo Colombi y cuya lista se presentó bajo el nombre de Radicales en Acción.

### JUDICIALIZADO

Esta jornada de elección llegó no sin antes añadir un último round judicial, un andarivel elegido por el ricardismo para afrontar lo que consideran un avasallamiento de la Intervención digitada por Martín Lousteau, que designó al santafesino Julián Galeano al frente de dicho proceso.

Fue así que en las últimas jornadas se conoció no sólo la ratificación de la Cámara Nacional



Electoral que rechazó el planteo del espacio del mercedeño, que pedía impugnar el proceso electoral y postergar una vez más la fecha de la interna partidaria. También se notificó una denuncia penal contra el Interventor, a quien apuntaron por "la comisión de los delitos de falsedad ideológica de instrumento público

co y abuso de autoridad en perjuicio de la administración de Justicia y de la transparencia del proceso electoral". Y, el pasado viernes, el apoderado de la lista Radicales en Acción, Miguel Ángel Rey solicitó formalmente a la Junta Electoral el retiro de la nómina provincial del espacio político.

### BATALLAS TERRITORIALES

Con todo esto, de todas formas, se procederá a elegir las autoridades, puesto que en los distritos del Interior se librarán verdaderas batallas.

Se observará con atención, tanto en el valdesismo como en el ricardismo lo que sucederá en Mercedes, Perogorria y Gobernador Virasoro. En algunos casos, hasta tres listas habrá en competencia, definiendo liderazgos territoriales clave para la pelea de fondo que será en 2025. En uno de estos distritos, el virasoreño, habrá un jugador tras bambalinas, el caso de Emiliano Fernández, tejiendo los hilos propios de su linaje, que tiene a Rudy, su padre, como estratega.